

## ABSTRAK

M. ANWAR FUADI SUAINI, Dosen Pembimbing I, Bapak Achmad Munif,SE.,MM., dan Dosen Pembimbing II, Bapak H. Abdullah Taufik,SH.,MH. : Analisis Pembiayaan Akad Mudharabah Pada Sektor pertanian Menurut Perspektif Ekonomi Syari'ah (Studi Kasus Pada Koperasi Jasa Keuangan Syari'ah (KJKS) "BMT Ar-Roudloh" Desa Payaman Kecamatan Solokuro kabupaten Lamongan).

**Kata kunci:** Akad, Mudharabah, Pembiayaan pertanian, KJKS BMT Ar-Roudloh..

Latar belakang penelitian ini berawal dari penulis tertarik pada Keperasi Jasa Keuangan Syari'ah (KJKS) "BMT Ar-Roudloh" dalam pembiayaan Akad Mudharabah pada Sektor Pertanian. Penelitian ini dilakukan di Koperasi Jasa Keuangan Syari'ah (KJKS) 'BMT Ar-Roudloh", di Desa Payaman Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana cara pembiayaan akad mudharabah pada sektor pertanian di Koperasi Jasa Keuangan Syari'ah (KJKS) 'BMT Ar-Roudloh", di Desa Payaman Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan dan apakah pelaksanaannya sudah sesuai dengan Perspektif Ekonomi Syari'ah.

Pada penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Kehadiran peneliti sebagai instrument kunci dan sebagai alat pengumpulan data. Sumber data diperoleh dari Ketua atau Menejer, Karyawan bagian Pembiayaan dan Karyawan bagian Administrasi Koperasi Jasa Keuangan Syari'ah (KJKS) 'BMT Ar-Roudloh", di Desa Payaman Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan. Prosedur pengumpulan data dengan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data menggunakan ketekunan pengamatan dan triangulasi.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa Cara Pembiayaan Akad Mudharabah Pada sektor pertanian di KJKS "BMT Ar-Roudloh Desa Payaman Kecamatan Solokuro kabupaten Lamongan menggunakan skema mudharabah musytarakah, dalam prakteknya secara umum sudah sesuai dengan ekonomi syariah, tetapi dalam penentuan bagi hasilnya belum sesuai. Kesimpulan tersebut dikarenakan ada beberapa aspek syarat yang belum sesuai, meskipun dari aspek rukunnya sudah terpenuhi. beberapa aspek syarat yang sudah terpenuhi adalah subjek akad dan kegiatan usaha, sedangkan yang belum terpenuhi yaitu penentuan bagi hasil. Pertama, perhitungan bagi hasil keuntungan yaitu: bagi hasil= 2,5%x pinjaman. Bagi hasil yang diberikan oleh mudharib jumlahnya akan selalu sama setiap bulannya dan termasuk dalam perhitungan bunga.

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan taufik, hidayah dan inayah-Nya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik, dan penulis berharap semoga Allah senantiasa memberikan ilmu yang bermanfaat di dunia maupun diakhirat, amin.

Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW, yang telah memberikan petunjuk kepada jalan yang diridhai Allah SWT, dengan ajaran yang dibawanya, yaitu Ajaran Agama Islam.

Untuk mewujudkan penyusunan skripsi ini banyak sekali pihak-pihak yang memberikan bantuan kepada penulis, sehingga meskipun mengalami banyak kesulitan, penulis dapat menyelesaikannya. Untuk itu penulis mengucapkan rasa terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada yang terhormat:

1. Bapak Dr. Nur Chamid, MM., selaku rektor IAIN Kediri.
2. Bapak Achmad Munif, SE., MM., selaku Dosen Pembimbing I, dan Bapak H. Abdullah Taufik, SH., MH., selaku pembimbing II yang telah memberikan *bimbingan dan arahan hingga terselesaikannya penyusunan skripsi ini.*
3. Bapak dan Ibu dosen beserta staf Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kediri.
4. Ketua Koperasi Jasa Keuangan Syari'ah (KJKS) "BMT Ar-Roudloh" Desa Payaman Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk mengadakan penelitian pada lembaga yang dipimpinnya.
5. Pengurus dan Karyawan serta Para Anggota Koperasi Jasa Keuangan Syari'ah (KJKS) "BMT Ar-Roudloh" Desa Payaman Kecamatan Solokuro Kabupaten

Lamongan, yang telah memberikan data kepada peneliti sehingga peneliti mendapat data yang valid.

6. Kepada orang tua, kakak-kakak, dan adik-adikku serta orang-orang yang senantiasa memotivasi, membantu, dan mendo'akan hingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Teman-teman mahasiswa IAIN Kediri, serta pihak-pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang membantu dalam penyelesaian penyusunan skripsi ini, semoga amal kebaikan dari berbagai pihak tersebut mendapat pahala yang berlipat ganda dari Allah SWT, Amin.

Penulis menyadari bahwa penyusun skripsi ini masih banyak kekurangan dan kesalahan, karena itulah penulis berharap kepada semua pihak yang membaca, agar memberikan saran dan kritik yang konstruktif demi perbaikan pada penelitian selanjutnya. Akhirnya, Penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya, Amin.

Kediri, 20 Juni 2019

Penulis